

Pj Gubernur Al Muktabar : Membangun Banten Adalah Membangun Indonesia

Suhendi - BANTEN.PUBLIKINDONESIA.COM

Oct 4, 2022 - 18:48



SERANG - Penjabat (Pj) Gubernur Banten Al Muktabar memimpin Upacara Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-22 Provinsi Banten di Lapangan Sekretariat Daerah Provinsi Banten, KP3B Curug, Kota Serang, Selasa (4/10/2022). Al Muktabar mengajak masyarakat Banten untuk bersyukur kepada Allah SWT atas anugerah dan raihan pembangunan kemajuan Provinsi Banten.

“Alhamdulillah atas karunia Allah SWT kepada kita masyarakat Provinsi Banten.

Mari kita terus membulatkan tekad, menguatkan semangat, memikirkan, dan berbuat bersama untuk Banten yang lebih baik,” ungkap Al Muktabar.

“Dengan senantiasa bermunajat kepada Allah SWT kita memohon kekuatan untuk terus menerus mengisi pembangunan Provinsi Banten,” tambahnya.

Dikatakan, genap sudah 22 tahun Provinsi Banten hadir dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Provinsi Banten akan terus mengisi pembangunan Indonesia sejalan dengan apa yang dicita-citakan para pendiri, alim ulama dan tokoh masyarakat Banten.

“Saat ini, kondisi jauh lebih baik dibanding saat sebelum berdiri Provinsi Banten,” ungkap Al Muktabar.

“Kewajiban kita semua untuk terus mengisinya ke depan. Membangun Banten adalah membangun Indonesia,” tegasnya.

Dijelaskan, dalam kesempatan itu juga dilakukan berbagi kasih dengan segenap pengemban prestasi dari Provinsi Banten. Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan pimpinan instansi vertikal secara bersama-sama, satu persatu membagikan tali asih.

“Yang kita kedepankan adalah kebersamaan. Semoga sejalan dengan apa yg dicita-citakan para pendiri Banten,” pungkasnya.

Upacara diikuti oleh Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Provinsi Banten, Kepala Instansi Vertikal, Kepala Organisasi Perangkat Daerah, Aparatur Sipil Negara Pemprov Banten, serta tamu undangan.

Dalam kesempatan itu, diserahkan pula penghargaan kepada warga masyarakat Banten yang berprestasi. Penghargaan secara simbolis diserahkan kepada 11 orang. Juga dilakukan penyerahan santunan korban kecelakaan lalu lintas dari Jasa Raharja. (Hendi)